

ABTEILUNG 3 - Geodatenzentrum

Das Geodatenzentrum (GDZ) des LGL hat seinen Sitz in Kornwestheim und ist Informatik-Fachzentrum des Ministeriums für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg (MLR) und des Ministeriums für Landesentwicklung und Wohnen Baden-Württemberg (MLW).

Mit rund 200 Mitarbeitenden entwickeln und betreuen wir über 380 IT-Fachverfahren der Ministerien und setzen auf moderne sowie innovative Entwicklungsmethoden und Technologien.

Unsere Schwerpunkte sind die Verarbeitung von Geodaten sowie deren Präsentation in Geoinformationssystemen und die Softwareentwicklung für Geoportale, Vermessungs-, Flurneuordnungs-, Landwirtschafts-, Forstwirtschafts- und Verbraucherschutzanwendungen.

Im Auftrag des MLR entwickeln wir die Anwendungen für die EU-Zahlstelle Baden-Württemberg, die vom Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnologie mit einem ISO 27001-Zertifikat auf der Basis von IT-Grundschutz zertifiziert wurde. Interdisziplinäre Zusammenarbeit mit verschiedenen Verwaltungsebenen und Fachbereichen gehören zu unseren Qualifikationen genauso wie länderübergreifende Softwareentwicklungen und die Nutzung externen KnowHows von IT-Dienstleistern.

Weiterbildung ist uns wichtig - ob als Berufseinsteiger/in oder mit Berufserfahrung, zur Förderung unserer Mitarbeiter bieten wir umfassende Fortbildungsmöglichkeiten an, zudem sind wir Partner der Dualen Hochschule für den Studiengang Informatik und bilden Fachinformatiker aus.